

Eisenhower llega a Holanda

Amsterdam, 10. (EFE). — A las 16,40, hora española, llegó al aeropuerto de Schiphol el general Eisenhower, procedente de Bruselas. Inmediatamente salió en coche para La Haya.

Holanda confía en tener para fin de año tres divisiones a disposición de Eisenhower.

Mirador

SEGUROS

—¿Y cuál fué la causa del incendio de los almacenes del señor José? ¿Demasiados materiales inflamables?

—No, señor. ¡Demasiadas pólizas de Seguros!

UNO DE MEDICOS

Un médico visita a un herido grave. El herido le dice que poco antes ha estado a verle otro doctor. —¿Y sabe usted lo que me ha dicho? —añade—. Pues que su diagnóstico está equivocado.

—Si, ¿eh? —grita el médico indignado—. En la autopsia veremos cuál de los dos estaba equivocado.

EXCUSA

—¿Cómo es que ha llegado hoy tarde a la oficina? ¿Es que no ha sonado su despertador?

—Si, señor. ¡Pero, desgraciadamente ha sonado cuando estaba dormido!

VALIENTE...

Un ex-combatiente de la última guerra cuenta sus aventuras.

—Una vez tuve la suerte de cortarle el brazo a un soldado enemigo de un solo golpe de sable.

—¿Y por qué no le cortaste la cabeza?

—Porque la cabeza ya se la había cortado otro.

EN CASO DE CONFLICTO

“Francia no puede ser neutral” advierte Moch

Paris, 10. (EFE). — El ministro de Defensa francés, Jules Moch, ha dicho que a toda costa debe conseguirse la celebración de una conferencia tetrapartita que puede significar, por difícilmente que se desarrollara, evitar la ruptura final y la catástrofe. “Pero —advirtió— el Occidente debe aprovechar todos los momentos para armarse de nuevo”.

Dijo que Francia no puede adoptar una postura de neutralidad en el conflicto Este-Oeste.

La “quinta columna” soviética en Suecia

Actividad de los espías y
saboteadores

Estocolmo, 10. (EFE).—

El jefe del partido comunista sueco, Hagberg, ha dicho: “Nosotros haremos todo lo posible para impedir que Suecia combata contra la Unión Soviética”.

Por su parte, el Gobierno socialista sueco, que preside Tagerlander, ha aprobado un presupuesto suplementario de un millón de coronas, para ampliar los servicios de contraespionaje del Ejército.

Los diarios liberales “Dagens Nyheter” y “Stockholm Tidningen”, dicen que esta cifra es insignificante para

(Pasa a la página 6.)

En Corea, los rojos concentran impresionantes refuerzos

Siete ejércitos, con tropas blindadas, preparan la
ofensiva contra los aliados, que prosiguen su retirada

Tokio, 10. (EFE). — A pesar de la brevedad de las informaciones procedentes de Corea y de la discreción impuesta por la censura, es posible dar una idea de la situación militar y cómo se presenta al comienzo de la jornada de hoy, según dice un corresponsal de guerra:

Los comunistas continúan concentrando masas importantes en el centro y oeste de la península, sobre la línea Suwon-Wonju. Al parecer, preparan el aumento de una considerable presión que comenzaron a ejercer en el sector del paralelo 38, hace diez días. El mal tiempo impide el reconocimiento aéreo.

(Pasa a la página 6.)

HONGKONG amenazada de sitio

Llamamiento a todos los médicos y enfermeras
y almacenamiento de agua, por temor a un
ataque chino

Hongkong, 10. (EFE).— El Gobierno ha hecho un llamamiento a todos los médicos y enfermeras para que se inscriban con el fin de prestar servicios de urgencia en caso necesario y ha revelado planes para hacer frente a una posible falta de agua, punto el más vulnerable de la colonia, ya que la mayor parte de los depósitos están situados en la parte continental de la colonia, lugar inmediatamente amena-

zado por un ataque desde China.

Esta misma semana comenzará la construcción de una serie de depósitos de agua potable y almacenamiento de agua de mar para en caso de incendio, con el fin de aumentar las reservas de agua dulce para el consumo.

Se indica que hasta ahora el Gobierno de la colonia no tiene proyectos con vistas a la evacuación de británicos.

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

Año XIX.—Número 4.367.—CEUTA, jueves, 11 de enero de 1951.—Precio 70 céntimos

PORTUGAL NO QUIERE A INGLATERRA

EL PUEBLO LISBOETA, DURAMENTE EXPLOTADO POR LAS COMPANIAS Y CAPITALISTAS

BRITANICOS

Simpatía lusitana por las reclamaciones de España sobre Gibraltar

Lisboa, 10. (Crónica del corresponsal de la Agencia EFE).—No es fácil imaginarse en España el revuelo que en el mundo entero ha causado la actitud española ante el problema de Gibraltar. Concretamente, en Lisboa, el comentario ha nacido múltiple y florido insistiendo en que España tiene razón en reclamar la tierra de su tierra, la espina clavada en su corazón y a punta de corazón pedida.

La alianza más antigua firmada por Portugal es, como acaso recordará el lector, la

que desde hace siete siglos tiene firmada con Inglaterra. Pero los ingleses han procurado explotar a Portugal y han sido incansables en su apetito. En Lisboa, las Compañías de Agua, Gas, Electricidad, Tranvías, Teléfonos, es decir, los más importantes servicios públicos están en manos inglesas o interesan en dichas Compañías capitales ingleses, compañías estas que son el dogal perenne al cuello del lisboeta, pues sólo lo que paga un inquilino en Lisboa por el agua que se

(Pasa a la página 6.)

“La confianza en la ONU
puede saltar hecha pedazos”

DICE KEATING

El senador Capehart votaría en favor
de la guerra contra China

Washington, 10. (EFE).—En una discusión por radio entre el senador republicano Homer Capehart y el demócrata Yendert Lehman, éste preguntó al primero si votaría en favor de la guerra contra China.

“Claro que votaría en favor!” —fué la respuesta de Capehart, añadiendo que la ONU ha fracasado en la prueba de Corea y que los Estados Unidos deban marcharse a menos que las deficiencias

de la ONU puedan ser remediadas.

Por su parte, Lehman manifestó que tenía la firme esperanza de que la ONU podrá restaurar la paz o bien ayudar a forjar la potencia económica y militar mundial contra el agresor.

“LA CONFIANZA EN LA ONU PUEDE SALTAR EN PEDAZOS”

Washington, 10. (EFE).—El representante republicano, Kennet Keating, ha manifestado en la Cámara que la lealtad del pueblo norteamericano hacia la ONU “podría saltar en pedazos si otros países no se le unen en la condena del comunismo chino”.

LA COMMONWEALTH

BEVIN INSISTE EN QUE SEA RECONOCIDA LA CHINA COMUNISTA Y ADMITIDA EN LA O. N. U.

Londres, 10. (EFE). (Urgente).—El ministro británico de Asuntos Exteriores, Ernest Bevin, ha indicado a los demás ministros delegados de los países del Imperio en la conferencia de la Commonwealth que la China comunista debe ser reconocida y admitida en las Naciones Unidas, como

base para un “alto el fuego” en Corea y una solución de los problemas de Extremo Oriente.

Aunque la indicación fue hecha en la reunión del pasado lunes hasta esta mañana no se ha sabido.

POSIBLE RETIRADA DE LA ONU DE COREA

Londres, 10. (EFE).—Se tiene entendido que durante las

reuniones de los primeros ministros de las naciones de la Commonwealth británica, los jefes militares del Estado Mayor han explicado a los jefes de Gobierno del Imperio crudamente la situación en Corea y no se descarta la posibilidad de la retirada de las fuerzas de las Naciones Unidas de la península coreana.

(Pasa a la página 6.)

El Gobierno francés
suspende a los funcionarios
huelguistas

Paris, 10. (EFE). (Urgente).—El Gobierno francés ha decidido suspender a todos los funcionarios que abandonaron el trabajo en respuesta al llamamiento comunista de ayer para protestar contra la presencia del general Eisenhower en Europa.



Cine ASTORIA

JADU — Hoy desde las 5

Columbia presenta a Loretta Young y Brian Aherne, en la gran película

¡Qué noche aquella!

Próximamente:

EL ASESINO POETA

El viernes, día 12: Presentación de PEPE CORDOBA (la voz de oro), con el espectáculo FILI-GRANAS DE ARTE.

Nota.—Dada la gran demanda de localidades para este magnifico espectáculo estarán a la venta a partir de hoy en taquilla.

Vida religiosa

SANTORAL DEL DIA

11 de enero, jueves — Santos Higinio, papa; Alejandro, Salvo, Paulino, Martín, obispos; Donato, Esteban, Pedro, Severo, Leucio, mártires; Teodosio, Anastasio, monjes; Palomón, abad; Honorata, virgen. Misa de la Epifanía. Semidoble. Ornamentos blancos

SAN HIGINIO

En tiempo del Emperador Antonino Pio, fué Papa San Higinio, quien sucedió a San Telesforo. Durante cuatro años, tres meses y cuatro días, gobernó la Santa Iglesia; padeció el martirio el 11 de enero de 155. Recibió sepultura en el Vaticano, junto con el cuerpo de San Pedro.

IGLESIA DE AFRICA

Esta tarde a las siete, se celebrará en esta iglesia, solemne Hora Santa, que dirigirá el reverendo Padre Luis María Lizarraga de los Sagrados Corazones de Jesús y de María.

Después de estos cultos, tendrá lugar una junta general de las celadoras de la Adoración Nocturna en el Hogar, bajo la presidencia de dicho religioso.

AVISOS BREVES

Compras y ventas

SE VENDE Ford cuatro cilindros motor Standar. Razón Gral. Franco, 10.

MAQUINA escribir portátil vendido. Academia Taquimecanografía Sánchez.

Pérdidas

MONEDERO moruno perdido con fotografía niño. Rúegase devuelvan en Hacienda, por contener papeles importantes. Gratificará al portador.

Alquileres

ALQUILASE, matrimonio sin hijos, dos habitaciones amuebladas, derecho cocina, razón esta Administración.

ALQUILO piso amueblado sitio céntrico. Razón esta Administración.

EN VELARDE 4, 1.ª izquierda ofrécese habitación sólo dormir para señorita o muchacho joven.

Rincón de la ciudad

Las mujeres de Ceuta han tenido siempre un temple singular. No cabe duda de que Isabel López Cabral infundió valor y constancia a sus posteriores generaciones y podemos descansar tranquilos pensando que si faltamos, ellas se encargarán, como la eximia "Cabella", de defender la ciudad y administrarla.

¿No las habéis visto luchando con el frío y con el

viento estos días pasados, acarreado bravamente su par de cubos de agua? De noche y de día, llueve o truene, siempre hay una mujer en la calle llevando un cubo o una garrafa. Sabemos de las que se acuestan a las 4 y de las que se levantan a las 5, para cumplir este deber, y en todo momento les acompaña nuestra admiración sincera y nuestro gran pesar

porque esta cotidiana y trabajosa peregrinación no haya terminado aún.

Podemos estar tranquilos, que si faltamos, aquí están ellas, que incluso lo harán mejor que nosotros. Prueba al canto: ¿qué hacia falta agua?, pues allá fueron por ella y la trajeron a costa del sudor de sus femeninos puños. ¿Queréis alguna prueba mejor de su eficacia?

Regresó Su Excelencia el delegado gubernativo

Hoy se hará cargo del despacho

Procedente de la Península regresó ayer a nuestra ciudad S. E. el delegado gubernativo, don Carlos Quintana Palacios, quien ha permanecido en Burgos una breve temporada.

Al aeródromo de Tetuán acudió a recibirle el Sr. comisario jefe de Policía, don Leonardo Rodríguez.

S. E. fué cumplimentado por diversas autoridades. Hoy se reintegrará a su despacho oficial que ha desempeñado interinamente el señor juez de Primera Instancia, don Augusto Pérez de Vargas.

Sea bienvenida nuestra primera autoridad gubernativa.



Por no haber número suficiente de tenientes de alcalde fué aplazada la sesión de la Comisión Permanente municipal. Se celebrará mañana viernes, en segunda citación.

El alcalde reunió ayer en su despacho oficial a los doctores

señores Rovayo y Rico y una representación de practicantes con objeto de asegurar la asistencia médica a los vecinos de la barriada «Príncipe Alfonso».

Por la tarde el señor García Arrazola presidió una reunión de la Comisión de Hacienda



Movimiento de buques habido en el puerto durante el día 9.

ENTRADAS

"Kastor", vapor griego, de Tánger, para aprovisionarse; "Berta Costa", velero español, de Ibiza, con carga; "Turia", vapor español, de Melilla, con carga general; "Cruz del Sur", velero español, de Castellón, para aprovisionarse; "Miraflores", vapor español, de Sagunto, para aprovisionarse; "Cobetas", vapor español, de Melilla, para aprovisionarse; "Ciudad de Ceuta", vapor español, de Algeciras, con carga general.

SALIDAS

"Petra", velero español, para Huelva, con carga; "Valentina Barcia", vapor español, para Cádiz, en lastre; "Dago", vapor inglés, para Génova, tomó petróleo; "Kastor", vapor griego, para Génova, tomó petróleo; "Ciudad de Algeciras", vapor español, con carga general, para Algeciras; "Cobe-

tas", vapor español, para Glasgow, tomó carbón; "Miraflores", vapor español, para San E. de Pravia, tomó carbón; "San Francisco", velero español, para Sevilla, con carga general; "Turia", vapor español, para Cádiz, con carga.

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION DE ABASTOS AVISO

Se pone en conocimiento de los señores abastecedores de carne, que hasta el día trece del corriente a las doce horas, se admiten ofertas bajo pliego cerrado en este Ilustre Ayuntamiento, para la adjudicación de licencia de importación de ganado vacuno procedente de la Zona del Protectorado.

Ceuta, 10 de enero de 1951.
EL PRESIDENTE.
José Fernández Verdú.



HOY desde las CINCO ULTIMO DIA

Una reposición sensacional con copia nueva

EL SIGNO DEL ZORRO

por TIRONE POWER

Linda Darnell y Basil Rathbone



El tiempo en España VENDAVAL EN EL ESTRECHO

Madrid, 10. (Cifra) — Información general sobre el estado del tiempo:

El frente nuboso que penetra por el noroeste, se ha desplazado durante la noche sobre la Península, produciendo lluvias superiores a diez litros por metro cuadrado en la cuenca del Guadalquivir, menos intensas en el centro, excepto en Madrid, con 15 litros por metro cuadrado, Duero y Norte.

Tiempo probable: El frente nuboso continuará su movimiento hacia el Este, produciendo lluvias en la cuenca baja del Ebro, Levante, Cataluña y Baleares.

Mejorará el tiempo en Andalucía. Cielo con claros, alterando con chubascos, en el resto.

Temperaturas extremas: Máxima de 17 grados en Alicante y mínima de 1 bajo cero en Granada. En Madrid: Máxima de ayer, a las 16 horas, 7,8 grados y mínima de hoy, a las 7, horas 2,4 grados.

VENDAVAL EN EL ESTRECHO

Tarifa, 10. (Cifra). — Durante la tarde de ayer, el cielo se mantuvo completamente cerrado

Por la noche llovió y se registraron 15 litros por metro cuadrado

Reina en el Estrecho fuerte vendaval, que dificulta las faenas pesqueras aunque esta mañana amainó algo el temporal en relación con el día de ayer. El cielo continúa cubierto.

Noticias locales

VIAJEROS

Llegó de la península, don Juan Sevilla.

FARMACIA DE GUARDIA Trujillo.

CRUZ ROJA

Número premiado anoche:

87

Casimiro Mencía Balbas

Almacén de víveres

Teléfono 6-0-5

En Tánger, Ceuta y Melilla es considerada OSRAM como excelente bombilla.



OSRAM LA LAMPARA DE TODOS

SE INTENSIFICA LA AMISTAD DE ESPAÑA CON LOS PUEBLOS ARABES

Cada día son más estrechas las relaciones entre España y el mundo árabe. La idea de un bloque de amistad hispano-arábigo, no está ya tan lejana como desearían algunos, que ni quieren bien a los árabes, ni tampoco a nosotros. Durante el pasado año, han visitado nuestra Patria las siguientes personalidades del mundo árabe.

El rey Faruk de Egipto —que lo hizo de incógnito—. Taha Hussein Bey, ministro de Educación egipcio, Bey Tsk'a ministro de Asuntos Exteriores del Líbano; Mohamed el Mokri, Gran Visir del Sultán de Marruecos; el Bajá de Marrakech el Glau; A. S. Hasnia, secretario adjunto del ministerio de Comercio del Pakistán; Sid. Mohamed el Jury, hijo del presidente del Líbano; S. A. la princesa Faikak de Egipto y su esposo; H. Rabmatullak, alto comisario del Pakistán en Gran Bretaña; Salah Mizali, ministro de Comercio e Industria de Tunes; Soleiman Hussein director general de Relaciones Culturales de Egipto. Dos embajadores prestaron sus credenciales: el emir Hussein Hassir de Jordania y Mohamed Esaad Atuner, de Turquía.

Como puede comprenderse fácilmente no ha sido precisamente el turismo, quien atrajo a nuestro suelo a las personalidades citadas, sino asuntos comerciales, culturales y políticos, producto de sinceros deseos y amistad.

EL M-130 HACE LLEGAR TARDE AL TRABAJO A 10.000 MADRILEÑOS

El «Metro» es arteria vital en la vida de la capital. Un retraso por avería de uno de los trenes subterráneos, el M-130, sembró tal confusión en el servicio de transportes urbanos, que más de diez mil personas han llegado tarde al trabajo. El citado tren tenía que haber llegado a las nueve quince a la estación de Noviciado, llegó a las nueve y veinte. A Sol —la próxima estación— hizo su arribo a las nueve y treinta y cinco, transportando todo el servicio tanto ascendente, como descendente. Más de tres mil personas se aglomeraron en la estación del Banco de España, en espera de la normalización de los servicios. Lo sucedido da idea de la importancia del «Metro» en la vida madrileña.

VEINTICINCO MILLONES DE PESETAS GASTO MADRID EN LOS REYES MAGOS

La Gran Vía convirtiéndose en Feria estos días, abarrotada de puestos ambulantes, hasta el extremo que era muy difícil transitar por ella. Otras calles han sido igual escenario. Los almacenes y tiendas estaban repletas de público. Los Reyes Magos fueron generosos con los niños de Madrid. Los barrios humildes, los huérfanos y los hijos de los funcionarios, han visto colmadas sus ilusiones merced al celo de las instituciones oficiales —Gobierno civil, Ayuntamiento etc.— del Frente de Juventudes y de las organizaciones católicas. Veinticinco millones de pesetas es la cifra que valora lo que gastó Madrid en Reyes. Esta mañana al salir de casa hemos visto un cuadro conmovedor, una madre humildísima, llevaba de la mano a un niño de corta edad que arrastraba un caballo de cartón. El niño le decía a la madre: «Tu ves mamá, aunque papá está parado y tu me decías que comp hacia mucho frío este año no vendrían los Reyes, si han venido...»

EL REGALO DEL ALCALDE A LA CAPITAL

La Puerta del Sol, ha cambiado su fisonomía, se ha modernizado cual corresponde al nervio de una moderna y gran ciudad; según los extranjeros una de las más bonitas de Europa. Ya terminaron las obras, y amplias calzadas favorecen la circulación, desaparecieron los ancianos tranvías, para dar paso al trolebús. Unos bellos y estilizados jardines se alzaron en el centro de la gran plaza, exornados con dos fuentes, ofreciendo un conjunto armonioso.

La Prensa y el público habían polemizado mucho alrededor de estas reformas, más ahora todos están satisfechos con la novedad. Ha sido el regalo de Reyes del Regidor de la Villa a sus ciudadanos,

Doctor Enrique Ostalé
Cirujano del Hospital de la Cruz Roja y Clínica de Ntra. Sra. del Pilar
CIRUGIA GENERAL
CONSULTA DE 1 A 3
Falange Española, 11. Teléfono, 5-1-9

Fino Almina
Inmejorable en calidad y precio

DOS "K" Y UNA "X"

Cómo están, al iniciarse la segunda mitad del siglo, los Ejércitos satélites de la URSS

El mundo se divide en dos partes: Rusia y Occidente

Stalin, premio Stalin de la paz

EXISTEN en el mundo dominado por la Unión Soviética dos organizaciones cuyos nombres empieza por letra k; Kominform y el Komekou. La primera se encarga de fijar y coordinar la línea política de los diferentes partidos comunistas sujetos a la disciplina moscovita, y el segundo, de la coordinación en la producción económica de los países encerrados más allá del telón de acero.

Ambas organizaciones se acaban de complementar con otra, una X, porque aún ignoramos su nombre. Esta X es una especie de Kominform militar, que pondrá en manos de Rusia los ejércitos polaco, rumano, húngaro, checoslovaco, búlgaro y albanés.

De este modo, desde Moscú se rige: Primero, la conducta política; segundo, la producción económica, y tercero, las fuerzas armadas de seis naciones —una de ellas, Albania, aislada e insignificante; pero que amenaza gravemente uno de los flancos occidentales—; seis naciones que sirven de parapeto a Rusia en una más que posible guerra con la Europa occidental.

Cinco años de preparativos

DESDE que en 1945 Occidente abandonó en manos de Rusia media Europa, Stalin no ha descuidado la preparación política en los países que tan estupidamente, tan cínicamente le fueron servidos en bandeja. La formación política —depuraciones, fusilamientos, etc.— no se abandonó un solo instante y, paralelamente, no se ha olvidado la formación militar ejerciendo un control severísimo en los ejércitos nacionales y poniéndolos bajo el mando directo de generales rusos, tales como el mariscal Rokosswsky, al frente del ministerio de Defensa de Polonia, cargo que lleva anejo el de general en jefe de los ejércitos.

Dos características fundamentales presiden la formación y la preparación de los ejércitos satélites:

Primera. Las maniobras combinadas con las fuerzas rusas de control, en las que se entrenan y adiestran efectivos aerotransportados y formaciones de paracaidistas.

Segunda. La guerra de guerrillas y la guerra de partisanos, estudiadas en sus menores detalles y verificada trazo a trazo en los territorios nacionales.

Los efectivos

Con absoluto desprecio de los tratados de paz y de los acuerdos internacionales que tan frecuentemente invocan los mismos soviets cuando les parece oportuno, los efectivos de los países satélites han acrecentado considerablemente. Así, puede afirmarse que sólo en infantería Polonia cuenta con 20 divisiones: Checoslovaquia, con 15; Bulgaria, con 15; Rumania, con 10; Hungría, con cuatro, y Albania con tres.

Naturalmente, estas grandes unidades son más débiles en efectivos y en potencia de fuego que sus «hermanas» soviéticas, pues pueden contar de 6.000 a 7.000 hombres por división en caso general y de unos 10.000 a 11.000 en el caso del Ejército polaco, contra unos 15.000 hombres de cada división rusa,

Contando por soldados, Polonia dispone de 220.000; Checoslovaquia, de 150.000; Rumania, de 250.000; Bulgaria, de 120.000; Hungría, de 60.000, y Albania, de 40.000. Esto es: 800.000 hombres de primera línea encuadrados en unas 60 divisiones.

Tropas especiales

Con este nombre y el de tropas de interior se denomina a la formaciones militares análogas a las del M. V. D. soviético: esto es, tropas de tipo policiaco, totalmente integradas por comunistas bien probados e instruidos en todos los métodos represivos.

De estas tropas se cuentan sesenta mil hombres en Checoslovaquia; de treinta mil en Polonia; ochenta mil en Bulgaria; veinticinco mil en Hungría; veinte mil en Rumania y veinte mil en Albania. Existen, además, Cuerpos especiales de guardias fronterizas en el número siguiente: veintiocho mil en Rumania; veinticinco mil en Checoslovaquia; quince mil en Bulgaria; quince mil en Rumania y doce mil en Hungría.

En total, 300.000 hombres más que elevan a un millón cien mil soldados los efectivos de primera línea. Junto a estos se encuentran los hombres de la Berei sochaften, o «unidades de alerta» de la Alemania oriental, que bajo el aspecto de Policía militar son auténticas formaciones de combate que suman setenta mil hombres, encargados de la formación e instrucción de 350.000 a 400.000 soldados que constituirán el «ejército popular» de Alemania oriental.

En resumen..

EN resumen que mientras en Occidente no pasamos de conversaciones y conversaciones, en Oriente se está llevando a la práctica una movilización general. Y que el año empieza si no con malos augurios, porque peores que los del pasado no puede ser, si con una tónica de confianza en lo que pueda venir de más allá del célebre telón rojo.

Un mundo aparte

Y al lado de estos preparativos militares, Stalin perfila el decidido apartamiento de Occidente en todos los órdenes. Tanto se le ha subido el poder a la cabeza, que el Presidium supremo de la URSS ha decidido dar la réplica a los premios Nobel con la creación de los premios Stalin, de carácter internacional destinados a recompensar los esfuerzos más notables para la consolidación de la paz entre los pueblos.

Para ello se ha constituido un Tribunal, presidido por un ruso y del que forman parte Ilya Erenburg, el poeta francés Louis Aragon y el poeta chileno Pablo Neruda, que van a decidir cual es la persona más merecedora del «supremo galardón». Creemos que sería una falta de lealtad y de cortesía no decidir unánimemente que esa persona es el propio Stalin.

Esperemos, señores; tales sorpresas pueden reservar la concesión del premio, que tal vez supere la marca del cinismo que rodea a todo lo que de Rusia y sus dirigentes está procediendo hasta la fecha.

JACK ETOILE.

Cerámica de los Castillejos

Representación de Genta
adornos huecos y macisos
servicio directo a pie
de obra
POSITO

20 TL. 403

Doctor Adolfo Sánchez Fiecke

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE A. SOCIAL

Enfermedades de los niños
PUERICULTURA

Consulta de 4 a 6, en Calvo Sotelo 6, segundo, izquierda. - Teléfono, 760

DEPORTES

Choque partidos internacionales jugó España en 1950

ganó 4 y empató 2, con 17 tantos a favor por 15 en contra

Según las estadísticas, 104 partidos internacionales se disputaron en el pasado año. Y es mayo el que bate el record de tales choques, con 20 contiendas internacionales; sigue junio, con 19; julio, octubre y noviembre, con 12, etc.

La temporada internacional comenzó el 19 del segundo mes de 1949, con el encuentro El Cairo Egipto-Grecia, que ganaron los egipcios por 2-0, terminando con el choque Francia B-Grecia, jugado en Atenas, ganado por los franceses por 1-0.

Los países que más encuentros internacionales han jugado, fueron: Yugoslavia, 11; Brasil y Suecia, 10; Inglaterra, Bélgica y Suiza, 9; y España y Uruguay, 8.

El balance del equipo español, es el siguiente:

En Madrid, 5-1 a Portugal; en Lisboa, 2-2 con Portugal; en Curitiba, 3-1 a Estados Unidos; en Rio de Janeiro, 2-0 a Chile; en Rio, 1-0 a Inglaterra; en Sao Paulo, 2-2 con Uruguay; en Rio, perdió por 6-1 frente a Brasil, y en Sao Paulo, perdió por 3-1 ante Suecia. En total, ocho encuentros, cuatro ganados, dos empatados y dos perdidos, con 17 goles a favor y 15 en contra. De estos encuentros, sólo uno jugó en terreno propio.

Ni los maestros británicos ni los campeones del mundo pueden vanagloriarse de triunfos sobre nuestra selección: se ganó a Inglaterra y se empató con Uruguay.

Un balance, pues, que no puede ser más favorable.

Habla el nuevo presidente del Comité Central de Arbitros

"CON LA AYUDA DE TODOS NO HABRA PROBLEMA ARBITRAL"

Después de la dimisión de Perico Escartin, ha sido designado presidente del Comité Central de Arbitros, don Luis Saura del Pan, antiguo colegiado.

Carlos Alcaraz lo ha llevado ante los micrófonos de Radio Nacional. El señor Saura hizo interesantes manifestaciones.

Entresacamos las más sobresalientes:

—"Si todos nos unimos en un esfuerzo común y entusiasta, no habrá problema arbitral. El árbitro tiene la misión más difícil y delicada del fútbol. Ayudémosle para que salga airoso en su cumplimiento. Si a los jugadores que se llevan la casi totalidad de ingresos que reporta este deporte, hay que ayudarlos y estimularlos, ¿no cabe hacer lo propio con quienes tienen la obligación de dirigir y encauzar los encuentros? Por parte de la afición, clubs, jugadores y Prensa se tiene que formar un clima favorable. Esto allanará el camino de los árbitros. Tengan todos la seguridad que en ningún otro organismo se vigila tanto y tan profundo a sus asociados. Aunque ya estuve en el Comité Central desde 1931 a 1936, desconozco su desenvolvimiento actual. No obstante, admirable es su organización que tantos países ha merecido de organismos extranjeros. Trabajaremos con entusiasmo, sin desmayos, en la seguridad de que en una fecha próxima habrá de desaparecer el mal llamado problema arbitral, permitiéndose a los colegiados dirigir los encuentros sin temores ni nerviosismo, cosas que en la mayoría de las ocasiones son las causantes de su deficiente actuación".

Fecha libre:

el 11 de febrero

Madrid.—El domingo día 11 de febrero, según parece será suspendida la competición de la Liga a fin de dar descanso a los jugadores ya que ocho días después se jugará el encuentro internacional España-Suiza — día 19 — en Chamartín

La suspensión probablemente sólo afectará a los clubs de Primera.

En dicha fecha a nuestro titular le corresponde jugar contra el Hércules de Alicante en Alfonso Murube

CARA CRUZ Y "LITRI" marcó el penalty

En Huelva, se ha celebrado un partido de fútbol a beneficio del titular de dicha localidad, entre un equipo formado por toreros y otro integrado por empleados de Bancos.

La primera parte terminó con empate a un tanto, habiendo logrado el gol de los taurinos Juanito Posadas, el novillero triunfador en el pasado abono de la plaza donostiarra.

En la continuación, se decretó un "penalty" contra los "banqueros", y al parecer hubo sus más y sus menos, para decidir quién lanzaría la falta máxima.

Al final se decidió sortear la ejecución de la falta con una moneda, a cara y cruz. Y la suerte "escogió" al fenómeno de la torería, "Litri", que actuaba de guardameta.

Abandonó Miguel Baez la portería a todo correr, se plantó ante el balón, y tras hacer una pasada en falso, dobó las manos al portero y envió el balón a las mallas contrarias.

Las crónicas no dicen si le fue concedida la oreja... del guardameta contrario...

Malestar en el Deportivo coruñés

Pretende reforzar su defensa con Nino y Jaro, del P. Ultra

La Coruña.—La derrota que el pasado domingo sufrió el Deportivo frente al Santander, ha producido enorme malestar entre los seguidores del conjunto. Anoche se reunió con carácter extraordinario la Junta Directiva para escuchar el informe del entrenador que, parece ser, entiende, contra la opinión de la mayor parte de los aficionados y críticos locales, que los fallos del equipo residen en las líneas defensivas y no en el ataque.

Un directivo ha salido urgentemente para Madrid con el encargo de gestionar el traspaso al once coruñés de Nino y Jaro, defensas laterales del Plus Ultra. Con anterioridad, se habían entablado negociaciones con Oscar, medio volante del mismo equipo madrileño. Además, se trata igualmente de conseguir el concurso del delantero centro, Pio, perteneciente al Atlético de Madrid. Por otra parte, la directiva del Deportivo ha acordado internar a sus jugadores a partir de los jueves anteriores a los partidos que jueguen en esta capital.

Alcázar y Tangerina, cabezas de Primera Regional

La última jornada en el campeonato de Marruecos de primera categoría, dió los resultados siguientes:

Lixus, 4; Sevillana, 2 Alcázar, 3; Tanager Fez, 0 Tangerina, 5; Tetuán, 1 Imperio, 2; Africa, 1 Río Martín-Jadú (aplazado) Hacho, 2; Alcazaba, 1

La clasificación actual del torneo es esta:

| Equipos | J. | G. | E. | P. | F. | C. | P. |
|-----------|----|----|----|----|----|----|----|
| Alcázar | 13 | 9 | 2 | 2 | 34 | 21 | 20 |
| Tangerina | 13 | 9 | 0 | 4 | 34 | 20 | 18 |
| Jadú | 12 | 6 | 4 | 2 | 30 | 16 | 16 |
| Africa | 13 | 8 | 0 | 5 | 39 | 25 | 16 |
| Lixus | 13 | 7 | 2 | 4 | 37 | 42 | 16 |
| Sevillana | 13 | 6 | 1 | 6 | 35 | 25 | 13 |
| Riffien | 13 | 5 | 3 | 5 | 33 | 29 | 13 |
| Hacho | 12 | 5 | 2 | 5 | 30 | 31 | 12 |
| R. Martín | 12 | 4 | 4 | 4 | 23 | 30 | 12 |
| Alcazaba | 12 | 2 | 2 | 8 | 24 | 31 | 6 |
| T. Fez | 13 | 2 | 1 | 10 | 16 | 35 | 5 |
| Tetuán | 13 | 2 | 1 | 10 | 25 | 55 | 5 |

EL MENTIR DE LAS ESTRELLAS

Los astrólogos se equivocaron en sus predicciones para 1950

Ahora están de acuerdo en que no habrá guerra en 1951

BERLIN, 10. (Crónica especial Pyreña) — Este año los astrólogos alemanes, en sus predicciones para 1951, parecen estar de acuerdo salvo contadas excepciones, en que no habrá guerra, pese a las amenazas que sobre la paz se ciernen tanto en Europa como en Asia. Pero no hay que fiarse demasiado de estos profetas, ya que el augurio está bastante desacreditado, sobre todo en Alemania.

Se recuerda, a estos efectos, que Ursula Kardos, profetisa oficial de Berlín anunció a fines de 1949 que al siguiente año se retirarían de las cuatro zonas de Alemania las tropas de ocupación extranjera realizándose la unificación del país; vaticinio que fué bien acogido por la población alemana, harta ya de la serie ininterrumpida de problemas que está creando la ocupación.

Asimismo Ursula Kardos, anunció muy convencida, para 1950, un período de paz del que como puede apreciarse ahora el lector, no se ha gozado.

Otro astrólogo alemán, Feldbusch, vaticinó las siguientes cosas para el año que acaba de finalizar y que, como fácilmente apreciará el lector, «no dió una en el clavo»: Desórdenes sangrientos en Inglaterra fin del estado de guerra en Alemania, guerra civil en Italia y ocupación del Vaticano, dictadura militar tratado militar entre España y Francia, cambio de Gobierno en Rusia expulsión de los comunistas chinos por un Ejército extranjero. En suma que no acertó ni una. Es más, el propio Feldbusch predijo su muerte y el astrólogo vive.

ocurrió en Francia, y que en Italia, solo alguno de los profesionales de la profecía, predijo la muerte de Giuliano.

Pero en fin de cuentas, estos profetas predicen por pura fórmula, por seguir una tradición. Porque la guerra de Corea, nadie absolutamente nadie, la insinuó siquiera.

TONYBE DUDA DE QUE LA URSS PROYECTE UNA GUERRA

Nueva Yor. (Efe). — El famoso historiador británico Arnold Tonybe, ha manifestado que duda de que la URSS proyecte iniciar una guerra mundial, y ha aludido a las dificultades que surgen entre rusos y chinos por la cuestión de Manchuria.

«No veo — dijo — por qué han de querer los rusos hacer una tercera guerra mundial. ¿No les es más venturosa su actual política?»

Una misión filipina marcha a pedir ayuda militar a EE. UU.

Manila, 10 (Efe). — Ha emprendido el viaje para Estados Unidos una misión militar filipina en la que figura el ministro general Carlos Rómulo.

La delegación va a solicitar ayuda norteamericana en armas y equipos a fin de establecer 10 batallones de combate, que el Gobierno proyecta contra los guerrilleros.

MENDEZ dirigirá el CEUTA - PLUS ULTRA

EL MELILLA-CEUTA, DEL DOMINGO SIGUIENTE, SANCHEZ BRAVO

Como ya es sabido, el colegiado Mendez que tantos elogios mereciera por su actuación en el choque Ceuta-Atlético, es el designado para dirigir el encuentro del próximo domingo en Alfonso Murube contra el once madrileño del Plus Ultra.

Están ya designados igualmente los colegiados que actuarán en la jornada del día 21 del corriente mes. Son los siguientes:

PRIMERA DIVISION

Barcelona-Murcia, Bienzobas; Atlético Bilbao-Santander, Gomez Contreras; Coruña-Málaga, Azon; Lérida-R. Sociedad, Asensi; Atlético Madrid-Valladolid, Fombona; Sevilla-Celta, Arqué; Alcoyano-Español, Rivera; Valencia-Madrid, Blanco Perez.

SEGUNDA DIVISION

Logroñés-Huesca, Soler; Osa-

una-Badalona, Tamarit; Orensana Sabadell, Santos López; Torrelavega-San Andrés, Fernandez Grien; Girona-Numancia, Mazagatos; Gijón-Barcelona, Francos Salamanca-Levante, Couso; Albacete-Hércules, Barcelles; Melilla - Ceuta, Sanchez Bravo; Plus Ultra - Mallorca, Guerra Prieto; Linense Córdoba Diaz Argote; Atlético Tetuán-Las Palmas, Mendez; Mestalla Cartagena, Jané.

CAMBIO DE ARBITROS

Madrid.—El partido Santander-lesionado del designado en der-Sevilla, correspondiente a un principio.

El encuentro Real Sociedad-Valencia, también de la misma jornada, será arbitrado por el señor García Fernández, en sustitución del señor Barderi.

Una píldora difícil PARA FRANCIA

Contra la coalición de los "realistas", los socialistas intentan retrasar el envío de un embajador a Madrid; pero será tan solamente cuestión de semanas

IRUN. (Crónica C. A. M., especial de nuestro corresponsal).

¿Va a decidir el Gobierno francés el envío de un embajador a Madrid?

Desde el 4 de noviembre, fecha en que la ONU autorizó la restauración de las relaciones normales con España, se discute esta cuestión en París. Plevén y Schuman evitaron hablar de ella en el Consejo de ministros.

El Gabinete de Londres comunicó su propósito de acreditar un embajador en la Corte española y recomendaba a Francia una actitud semejante. Desde aquel día, Schuman está dispuesto favorablemente, pero choca con los ministros socialistas, opuestos a lo que ellos llaman la rehabilitación de Franco. Desde entonces el Gabinete francés ha adoptado una actitud muy cómoda: esperar y ver.

UN POCO DE HISTORIA

El día 7 de diciembre se presentó en la Asamblea Nacional una resolución "invitando al Gobierno a renovar inmediatamente las relaciones diplomáticas normales con España". Había entre los firmantes algunos de la mayoría, lo que originó una tremenda protesta del S. F. I. O., que amenazó con la crisis. Daniel Mayer lo gró, sobre el terreno, que se

le encargara de informar sobre esta propuesta.

El 20 de diciembre, presentó su informe: por 21 votos contra 20 y dos abstenciones, entre ellas la del derechista Luis Marin, "se invitaba al Gobierno o no restablecer esas relaciones con Franco".

Sin embargo, no por esto han terminado las discusiones; éstas han seguido adelante. Los moderados y la mayor parte de los radicales, se muestran favorables a la normalidad diplomática. El M. R. P., por su parte, formularía algunas reservas, pero seguiría los propósitos de Schuman.

Sin embargo, más fáciles se han mostrado los socialistas mismos:

—Si los laboristas británicos se le preguntó a Daniel Mayer— reanudasen las relaciones diplomáticas con España, ¿os negaríais a hacer lo mismo?

—No —respondió categóricamente el antiguo ministro socialista.

LA DERECHA REALISTA

Entre las derechas, se advierte un movimiento favorable hacia este proyecto, pero no en nombre de sanos principios, sino de cómodos oportunismos: Europa ganaría mucho para su defensa acogiendo a España en su ejército; además, conforme sostiene los parlamentarios del sudoeste, Francia encontra-

ría grandes ventajas comerciales con mejores relaciones. Por esta sola razón, Guy Petit, el alcalde de Biarritz, ha defendido siempre la tesis de la buena vecindad. Y en todo caso, no hay razón alguna para que España no pueda figurar en una comunidad en la que están ya Rusia y las democracias populares.

Además, el M. R. P., cada día más desarraigado en su país, tiene altas pretensiones sobre el nuestro y quisiera hacer algunas recomendaciones a la parte española.

EL S. F. I. O. LUCHA EN LOS DOS FRENTES : : :

La lucha, sin embargo, es dentro del S. F. I. O.; éste, después de la guerra civil española, ha sostenido a los republicanos españoles, entre los cuales se encuentran un gran número de los socialistas. No les convencen los argumentos de los "realistas".

—La civilización, a la que estamos nosotros agregados —ha dicho Daniel Mayer, del fin fracasado de León Blum— debe oponerse a todo totalitarismo.

De hecho, estos son tan sólo juegos de palabras y lo que temen los socialistas es una capitulación después de la que sufrieron con la cuestión alemana. Será tan sólo cuestión de semanas lo que tarden los socialistas en ingerir la píldora.

Javier DE EGUIA.

TOROS



Aparicio y Litri se enfrentarán con LUIS MIGUEL en VALENCIA

La marcha de Camará y sus «niños» a América y el regreso a Valencia de la empresa de aquella capital han forzado el secreto de los carteles de las dos corridas falleras de este año. En la primera según se dice, se enfrentará Aparicio con Luis Miguel, mano a mano y en la segunda actuarán Dominguín, Aparicio y Litri. ¡Buenos carteles! Si la noticia se confirma será cosa de felicitar a los señores Alegre y Puchades. ¡Solo faltaba ya que el arreglo del pleito hispano-mexicano se activase y pudiera hacerse un huequito a Arruza!

BIENVENIDA, AL HABLA

Otro que acaba de asomarse a las columnas de la Prensa con unas interesantes declaraciones es Antoñito Bienvenida, cuya destacada personalidad en el torero no puede negarse.

—¿Como ves la próxima temporada?

—Mucho mejor que la anterior. Por lo menos tendremos más luz y se verán mejor las cosas.

—¿Qué opinión tienes de Aparicio y Litri?

—La misma que tengo siempre de todos mis compañeros. Bonísima.

—¿Qué dices de eso del afeitado de que tanto habla la gente por ahí?

—Me parece que el servicio de peluquería no es completo. Se debería aumentar con el corte de pelo y saldrían mucho más «monos».

—¿Crees o no convenientemente el arreglo del pleito mejicano?

—Lo creo conveniente porque tanto en Méjico como en España los públicos saldrían ganando con la competencia.

—¿Has pensado en algún momento en la retirada?

—Ni por soñación, —¿Qué ganadería te agrada más?

—Los toros de todas las ganaderías cuando van para el desolladero sin orejas.

—¿Cuál ha sido tu tarde más completa?

—La de un ojeo de perdices, este invierno, en que maté ocho en un puesto.

—¿Y la más desgraciada?

—La de un viaje de Salamanca a Madrid en que pinché siete veces y por poco quemé el coche.

—¿Tienes alguna superstición?

—La de no oír la radio los domingos por la noche.

LA INTEMPERIE

Y ahora, para terminar, una anécdota perteneciente a uno de los torerillos jaeneros que aún van por esos pueblos de Dios, durante el verano, para probar fortuna en el toro del «aguardiente» o en las capeas de la tarde.

—Llegamos al pueblo —contaba a otro amigo— y no había ni hoteles, ni posada, ni na...

—¿Dormirías, entonces, a la intemperie?

—¿Cómo en la intemperie. En mitad de la calle, hombre, no ves que en ese pueblo tampoco había intemperie.

Los marinos norteamericanos ALGECIRAS visitaron MONTSERRAT

Regimiento de Artillería de Costa de Algeciras

REVISTA ANUAL

AVISO

Se recuerda a todos los reservistas de los reemplazos de 1933 al 1946, ambos inclusivos, que se encuentren afectos al C. M. R. de este Regimiento, residentes en esta Plaza, la obligación que tienen de pasar la revista anual de 1951 en este Centro, cualquier día del presente año, de 9 a 14 y de 18 a 19 horas, más los días festivos de 10 a 12 horas haciéndoles saber que, en caso de no hacerlo, sufrirán la sanción que determina la vigente Ley de reclutamiento.

Algeciras, enero de 1951

El Coronel, Francisco Canales

FARMACIA DE GUARDIA Sra. María de la Palma Soto. San Antonio, 9.

CUPON DE CIEGOS: 868

El vicealmirante Ballentine y sus oficiales fueron obsequiados con una cena en el Centro Cultural de los Ejércitos de Barcelona

Palma de Mallorca, 10 (Cifra). — El próximo día 13 llegará a este puerto la escuadra norteamericana que actualmente se encuentra en Barcelona.

LOS MARINOS NORTeamERICANOS EN MONSERRAT

Barcelona, 10 (Cifra). — Esta mañana un grupo formado por 130 oficiales y marinos católicos de la sexta flota norteamericana, ha realizado una excursión a la santa montaña de Monserrat.

A su llegada a la santa montaña fueron recibidos por una representación de la Comunidad benedictina. Los expedicionarios oyeron misa en la basílica y veneraron a la excelsa Patrona de Cataluña. Después recorrieron lo más notable del histórico cenobio y sus alrededores.

A mediodía otro grupo de 600 marineros ha efectuado una visita por la ciudad y el Tibidabo, invitados por el Sector Naval Militar.

El vicealmirante Ballentine ha dedicado la mañana al descanso y ha permanecido con su esposa que se encuentra ligeramente indispueta de gripe.

Por la noche, el vicealmirante y sus oficiales fueron obsequiados con una cena en el Centro Cultural de los Ejércitos por el contralmirante Cervera, jefe del Sector Naval de Cataluña.

Proceso contra tres ancianos obispos en Bratislava

Viena 10 (Efe). — Ha comenzado en Bratislava el tercer proceso que el Estado comunista de Checoslovaquia entabla contra la iglesia católica, en un esfuer-

Fallece en Roma, Sinclair Lewis, premio Nobel de literatura

Roma, 10. (EFE). (Urgente) — El escritor norteamericano Sinclair Lewis, ha fallecido en una clínica de esta capital a consecuencia de un ataque cardíaco.

Lewis, Premio Nobel de literatura, había alcanzado gran fama con sus dos obras sobre la vida norteamericana: «Babbit» y «Main Street». Tenía en la actualidad 61 años.

El Dr. Fiume ha explicado la muerte, diciendo que fué repentina. Durante su estancia en la clínica, Lewis ni escribió ni recibió correos ni visitas, haciendo una vida de reposo total.

El fallecimiento ha sido comunicado al Consulado norteamericano.

Actitud del Japon frente a los acontecimientos internacionales

Tokio, 10. (Efe). — Los puntos de vista del Gobierno sobre las repercusiones en el Japón de los acontecimientos internacionales son, según el jefe del mismo:

1. — El Japón persiste en su esperanza de ver concluido el tratado de paz este año, prefiriendo definitivamente la paz por separado a la prolongación del régimen de ocupación.

2. — El Gobierno japonés tiene derecho a creer que las fuerzas de las Naciones Unidas no evacuarán Corea.

3. — Los japoneses se oponen a la idea de enviar a Corea sus fuerzas llamadas «Reservas de Policía».

4. — La supresión del partido comunista no es asunto a tratar por el momento.

EL FARO

DIARIO DE INFORMACION GENERAL

REDACCION: IALLERES: Millán Astray 7; teléfono, 799.
ADMINISTRACION: Falange Española, 24; teléfono 941

APARTADO DE CORREOS, 1-8-3.— C. E. U. I. A.

HOY, EN EL CONSERVATORIO

Concierto por la Tuna Universitaria de Murcia

Después de su recorrido por las ciudades del Protectorado, se ha detenido en Ceuta antes de regresar a la Península la Tuna Universitaria de Murcia, cuyo viaje y actuaciones, tan celebradas en todas partes, tienen por objeto recaudar fondos para los estudiantes necesitados.

Patrocinado por el Ayuntamiento de nuestra ciudad, la Tuna Universitaria de Murcia ofrecerá esta tarde, a las 7.30, un concierto en el Conservatorio. Constituirá un magnífico acontecimiento artístico que, por sus nobles fines, merece el calor y apoyo de todos.

Con este grato motivo, Ceuta tiene hoy oportunidad de admirar a esta estudiantina, que tantos aplausos ha obtenido en cuantas poblaciones visitó.

La "quinta columna"...

(Viene de la primera).
contrarrestar las actividades comunistas, los que están adiestrando sus grupos para combatir en un momento dado.

"Ahora —dicen los periódicos— la calma es relativa en Suecia, pero los elementos comunistas tienen la orden de abandonar los puestos de trabajo en las industrias donde están bien remunerados y de ingresar, en cambio, en las que fabrican material de guerra. Llegado el momento, pueden hacer un grave daño en caso de movilización del país.

Hace días fué sorprendido en el archipiélago de Estocolmo el agregado naval de la Embajada soviética en Suecia Comandante Laritchef, sacando unas fotografías de las defensas militares. Al ser requerido para que entregara la película a la Policía se negó en redondo, adjudiendo a su calidad de diplomático.

PORTUGAL NO QUIERE A Inglaterra

(Viene de la primera).

consume en su piso —cerca de las doscientas— tienen muchos madrileños para pagar el alquiler de su piso (yo pago por el mío treinta duros). Tan tremenda injusticia económica la debe Portugal a los ingleses que le convierten la vida en puro problema económico. El caso de la Compañía de Teléfonos clama a Dios. Solamente levantar el teléfono ya os cuesta una peseta y en cuanto llamáis a unos cuantos amigos os arruina el presupuesto de todo el día. Si se pide una conferencia, antes de celebrarla y debido a las muchas y repetidas llamadas que hay que hacer, ya se os fueron casi tantos escudos como cuesta la conferencia misma. Pagar mil o dos mil pesetas de teléfono, es frecuente en Lisboa; por eso, en casi todas las casas particulares se cierran con cadena y candado para que las amas de servicio o los chicos no lleven al padre a la ruina.

Desde hace muchos años, Portugal no quiere a Inglaterra. La resaca, si, pero respeto y cariño son perfectamente distintos. Un pueblo tarda demasiado tiempo en abrir los ojos y saber con qué afección cuenta en sus aliados, pero cuando los abre es concreta y definitivamente para siempre.

Por eso no es de extrañar la simpatía lusitana por el revuelo en torno al Peñón. Dar a España lo que es de España. La Prensa ha lanzado sus mejores titulares; la Radio sus voces más enfáticas y el hombre de la calle se ha alegrado al ver que España es un país, sobre todo viril y justiciero. Pero como nos queda mucho que hablar sobre el asunto, dejaremos las cosas aquí, suspendidas del punto final.

C O R E A

(Viene de la primera).
reo, pero se cree saber que los comunistas pondrán en línea esta vez su artillería en el sector oeste y, seguramente, tanques, en el sector central.

Continúa la estratégica retirada, muy rápida, de las fuerzas de las Naciones Unidas, especialmente en el sector occidental. Los contactos con las fuerzas rojas se reducen al de patrullas. La actividad mayor es en el sector central, particularmente al sur de Wonju.

Mil chinos fueron vistos ayer mañana a 15 kilómetros al sureste de Osan, es decir, cerca de Ansong.

FUERZAS BLINDADAS ROJAS

Tokio, 10. (EFE).—Patrullas

aliadas, paisanos huidos y prisioneros de guerra, dan cuenta de la presencia de fuerzas blindadas comunistas cerca del centro ferroviario y carretero de Chechon, al norte de la antigua cabeza de playa Taegú-Fusan. Las patrullas informan haber visto huellas de tanques al este de la carretera principal de Wonju-Chechon-Tanyang.

COMUNICADO DEL CUARTEL GENERAL DE MAC ARTHUR

Tokio, 10. (EFE).—El comunicado oficial de Cuartel General de Mac Arthur, correspondiente a la tarde de hoy, miércoles, hora oriental, dice que los comunistas han realizado un impresionante esfuerzo en la mitad occidental del frente de Corea. No me-

PARAGUAY, ABIERTO A LA EMIGRACION

La riqueza está al alcance de la mano, del que quiera trabajar

Asunción.—Crónica especial Pyresa) —El Paraguay abre sus puertas a la inmigración. Este joven país americano que, desde la expulsión de los jesuitas en 1767 ha sufrido una singular decadencia pretende ahora reconstruir su vida política y económica. La labor de los colonizadores fué lentamente desapareciendo y ahora, para combatir la salvática exuberancia de la jungla, miles de emigrantes podrán comenzar en este país una nueva vida, si son buenos agricultores.

Por lo pronto, el Gobierno acaba de conceder nueve mil acres de tierra fértil, caballos, pollos, vacas, viviendas y aperos de labranza a unos 700 «kalmukos», descendientes de la horda dorada de Genghis Khan. Hasta no hace mucho, Paraguay

fué tierra de promisión, debe atribuirle en su geografía la fuente de la eterna juventud a ser el punto paradisiaco de El Dorado —la ciudad fabulosamente rica—. En menos de sesenta años, los padres jesuitas organizaron en el país unas treinta y tantas colonias enseñando a los indígenas agricultura, el arte de tejer y hasta el de tallar madera. Y lograron poner en marcha algunas plantaciones importantes que luego, —al ser expulsados los jesuitas— fueron perdiendo importancia. Aún así, debe atribuirse a ellos la plantación del popular té americano, llamado mate que constituye actualmente uno de los principales productos de exportación paraguaya.

El Gobierno de Asunción, dentro de sus posibilidades ayu-

da a todos aquellos extranjeros que se decidan a trabajar en el campo riqueza excepcional del país. Quiere así el Gobierno paraguayo revigorizara demográficamente este país rico que, debido a las guerras civiles quedó casi despoblado. En 1846 una guerra con Argentina, Brasil y Uruguay en la cual perecieron más de un millón de paraguayos, el país perdió 50 000 millas cuadradas de terreno, y, en fin, la guerra del Chaco contra Bolivia, que también fué una enorme sangría para este país.

Los propósitos de los actuales gobernantes del Paraguay son magníficos y es de esperar que se conviertan en hechos ciertos al cabo de los años, en un país donde la riqueza natural esté al alcance de la mano... del que quiera trabajar.

Mac Arthur no ha recomendado la retirada en Corea, declara el Departamento de Estado

Washington, 10. (EFE).—El Departamento de Defensa desmiente la noticia de que el general Douglas Mac Arthur ha recomendado la retirada de Corea de todas las fuerzas de las Naciones Unidas.

“El Departamento de Defensa no ha recibido ninguna recomendación en aquel sentido del general Mac Arthur”, declaró un portavoz oficial.

LA COMMONWEALTH

(Viene de la primera).

na y la reducción de los costos compromisos militares allí, con el fin de contribuir más a la defensa de Europa.

De todos modos, los miembros de la Mancomunidad británica han acordado la necesidad de elaborar prontamente un tratado de paz con el Japón.

Audiencias militar y civil de S. E. el Jefe del Estado

MADRID, 10 (D G P).—S. E. el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos ha recibido en el palacio de El Pardo la siguiente audiencia militar:

Don Alfonso Arriaga Adam, almirante; don Pablo Arias Giménez general de División, en reserva; don Enrique Rivera Juez general subinspector del Cuerpo de Ingenieros de Armamento y Construcción en reserva; don Enrique Vera Sancha, general de Brigada de Artillería; don Juan Más de Rivera general subinspector del Cuerpo de Ingenieros de Armamento y Construcción; don Felipe Lafita Paris, coronel del Cuerpo de Ingenieros retirado; don Modesto Erasmo Rodríguez, coronel de Infantería de la Escala Complementaria; don Enrique Biasco Salas, coronel médico; don Francisco Javier Ruiz-Ojeda de Feduchi, teniente coronel del Cuerpo de Ingenieros de Armamento y Construcción; don Julio Salvador Díaz Benjumea, teniente coronel del Arma de Aviación y don José Luis Azcurra Bustamente, comandante auditor de la Armada.

En audiencia civil fueron recibidos por el Caudillo los siguientes señores:

Doña Carmen Losada, viuda de Monjardín, acompañada de su hermano político don Manuel Monjardín Callejón; doña Mercedes Castellanos de Aizpuru, doña Blanca Torres de Echevarría, acompañada de su hija Pilar; don Luis A. Bolin, director general de Turismo; promoción de nuevos diplomáticos acompañada del ministro de Asuntos Exteriores; don Juan Francisco Cárdenas don Emilio Lissón arzobispo de Motimma; Dr. don José Arce exdelegado de la República Argentina en la ONU donde de Montefuerte director general de Asuntos Consulares; don Alvaro Ansore, delegado

general del Servicio del Trigo; don Javier Pardo y Borgo, expresidente de la Diputación provincial de Vizcaya; don Francisco Mondéjar, S. I. y don Lorenzo Fernández Prieto, alcalde de Hita (Guadalajara) acompañado del gobernador civil de la provincia.

2 noticias

Washington, 10. (EFE).—En su conferencia semanal de Prensa, Acheson, dijo que, como siempre, estaba dispuesto a conferenciar con el senador republicano Robert Taft y los republicanos del Congreso, sobre política exterior. Agregó que no estaba de acuerdo con la opinión de Taft de que a las Naciones Unidas debe desposeerse de atribuciones militares.

También anunció que las potencias occidentales han presentado oficialmente al Gobierno de Bonn un plan para el rearme de Alemania no comunista.

Miami, 10. (EFE).—El exsubsecretario de Estado, Sumner Welles, estima que el rearme de Alemania occidental costaría a Estados Unidos mucho menos de lo que se podría ganar con aquella medida.

Welles expresó también su temor de que el comunismo podría ganar muchos adeptos en Francia si el rearme de Alemania no se lleva a efecto sin “una adecuada protección” para los franceses.

Señalando que Norteamérica se halla en la peor etapa de crisis sufrida desde la guerra de secesión, Welles se mostró partidario de un parcial rearme del Japón.